

monumentos más significativos de la villa de Atienza, de los pocos que quedan en España en cuanto a este tipo de arquitectura, gótico Normanda o gótico-inglés, no se vea en un cercano día convertido en recuerdo. Sin olvidar que es un Bien de Interés Cultural.

El movimiento para salvar de la ruina el ábside de San Francisco hace años que comenzó. La lucha prosigue y debe de proseguir.

Hay un movimiento ciudadano en torno a esas piedras, reliquia del pasado. Una asociación, Sibilas de Atienza, que se mueve en pró de que la historia de Atienza, tan señalada y elogiada a través de los tiempos, no pierda una pieza clave de esa historia que la hizo grande y a través de la que es constantemente admirada.

Todos sabemos que son muchos los monumentos a los que volver la mirada, cada uno con su leyenda y su recuerdo añadido a sus piedras centenarias. Hoy toca hablar del ábside de San Francisco, porque si son muchos los que necesitan en estos momentos de la mirada de todos, este es el que ahora mismo mayor peligro corre.

No debemos los atencinos dejar por herencia a nuestras futuras generaciones el solar sobre el que se edificaron nuestros recuerdos, debemos, en la medida de lo posible, dejar ese solar con lo que sobre él hubo, aunque, como es el caso, sea el símbolo de toda una página; una página que se extendió a través de ocho siglos.

La gran historia de Atienza nos reclama; sus autoridades, sus vecinos, todos cuantos nos sentimos orgullosos de ser hijos de la Villa, estamos en la obligación de velar y movilizarlos porque las nobles piedras sean eso, nobles, nunca ruinas.

Por último, y como solo recibimos felicitaciones, advertimos: también admitimos críticas. Y las publicaremos, si son constructivas.

Podéis seguirnos en: <http://www.atienzadelosjuglares.blogspot.com>, y nuestro correo: atienzadelosjuglares@gmail.com.